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Ata da 21ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA. 

 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se reuniu, 

por meio de videoconferência, no dia treze (13) de março de dois mil e vinte e 

tres (2023) com início às nove horas e vinte minutos (9h20min) com os presentes 

constantes na lista de presença assinada, onde foram tratados os seguintes 

pontos de pauta: 1 – Leitura e aprovação da ata anterior; 2 - ; 3 - ; 4 - Substituição 

do membro na Executiva; 5 - Assuntos gerais. Às 9:20 horas inicia-se a 

Assembléia, pela primeira secretária, Sra. Rosana Dias, com a presença da Sra. 

Presidente, Laureci Dias, bem como, ausência da Vice Presidente, Sra. Carla 

Martinez que se encontra em período de férias, representada pelo seu suplente, 

Sr. Matheus, com a aprovação da Ata da AGO anterior, enviada por email aos 

representantes do Conselho e feitas as correções solicitadas pelo Sr. Matheus, 

foi dado prosseguimento com esclarecimentos sobre os procedimentos para 

eleição para o próximo biênio, 2023/2025 feitos pela Sra. Nathália, representante 

da Secretaria Municipal de Saúde, Sra. Gigi, questiona sobre a ordem de 

candidatos representantes ora alternando governo, ora sociedade civil, se esse 

procedimento consta do regimento do Conselho ou refere-se à um acôrdo pre 

estabelecido entre os membros do Comad. Sra. Nathália exemplifica com os 

últimos dois mandatos que foram formados por representantes da sociedade 

civil. Sr. Matheus confirma a necessidade de consulta ao regimento do Comad. 

Sra Rosana sugere consulta à Sepacom para esclarecimentos sobre essa 

dúvida. Sra. Nathália esclarece que, todas as secretarias e instituições que 

compõem o Comad, serão convocadas a indicar seus representantes, bem 

como, suplentes para o próximo mandato e, também, as entidades que 

desejarem participar assim como, membros da sociedade civil, passarão por 

processo de eleição para composição da nova Diretoria para o biênio 2023/2025. 

Sra. Gigi também esclarece sobre sua representação como membro do 

Conselho Regional de Psicologia e acrescenta o interesse de participação da 

Entidade Marcha da Maconha, que aguarda a confirmação da sua 

representação. Sr. Matheus destaca a necessidade de substituição das 

instituições que não tem participação efetiva nas reuniões realizadas pelo 



Comad e que, nesse próximo mandato, essas substituições sejam 

solicitadas.Sra. Nathália confirma que foi indicada pela Secretaria Municipal de 

Saúde e que, seu suplente não será mais o Sr. Rafael pois, desejam convidar 

representação do Consultório de saúde na rua para suplência. Sra. Rosana 

esclarece que ainda não recebeu confimação por parte da Secretaria de 

Desenvolvimento Social sobre a sua representação, nem sua suplência. Sr. 

Cauê informa já ter recebido o convite para participação como representante da 

Secretaria Municipal de esportes, assim como, seu suplente. Sra. Rosana 

propõe seguir, juntamente com a Sra. Laureci, à Sepacom para esclarecimentos 

de dúvidas e orientações sobre esse processo de eleição. Foram apontadas as 

dificuldades do último mandato, destacando as várias mudanças e as 

deficiências nas formações das câmaras de apoio do Comad. Sra. Rosana 

destaca a necessidade de uma escolha comprometida e aponta a valiosa 

participação do Sr. Marco Aurélio, representante da Instituição Adesaf que muito 

nos auxiliou nas organizações das assembléias virtuais e gravação para registro 

das atas. Sra. Laureci se desculpa por não ter se dedicado tanto por ter passado 

por problemas pessoais e particulares, envolvendo saúde pessoal e familiar. Sra. 

Laureci lamenta as condições da Secretaria Municipal de Saúde e a demora na 

devolutiva sobre a utilização da verba parlamentar destinada a compra ou 

reparos do carro do consultório de saúde na rua, pela Vereadora Débora Camilo. 

Destaca, também, a preocupação com a Audiência Pública que será realizada, 

no dia vinte e quatro (24) de março, pela Câmara Municipal sobre a Redução de 

danos, provocada pelas Vereadoreas Débora Camilo e Telma de Souza. Sra. 

Rosana reforça a necessidade da participação, também, de usuários e 

funcionários nesses espaços de discussão. Sra. Laureci questiona a Sra. 

Nathália sobre o novo espaço do Caps-ad que informa a continuidade da reforma 

do espaço porém, ainda, há muito o que se fazer até que esteja em condições 

de mudança e utilização do espaço. Considera um avanço o novo espaço porém, 

ainda há impasses administrativos para ocupação do local. Sra Laureci se coloca 

à disposição, enquanto presidente do Comand, para ajudar nos 

questionamentos à Prefeitura, para que esse processo seja acelerado. Sra. 

Nathália descreve a disposição do espaço físico do novo Caps ad e sua 

localização que considera muito simbólica por ser defronte ao antigo prédio onde 

funcionava o Hospital "Anchieta". Informa sobre o novo Departamento de Saúde 

Mental, com a chefia do Dr. Roberto Tykanori, ainda em curso administrativo e 

as espectativas positivas sobre essas mudanças. Sra. Laureci desabafa seu 

desejo de deixar a presidência mas, se manter como membro atuante do 

Conselho. Encerrada a reunião às dez e vinte e um (10.21) minutos com lista de 

presença anexa. 

 

Laureci Elias Dias                                                                Rosana Salvador Dias 

Presidente                                                                              2ª Secretária 

 

 


